



“SERÍAN LA PUNTILLA DE LA ECONOMÍA”: ANAYA

Oposición crítica “brazos caídos” de la ‘4T’ ante los aranceles de EU

El panista Federico Döring afirma que al gobierno le interesa más el Mundial

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ricardo Anaya, coordinador del PAN en el Senado, criticó que el gobierno se ponga de brazos caídos ante la entrada en vigor de aranceles que impondrá Estados Unidos a partir de mañana.

“No aceptamos esta postura de brazos caídos del gobierno federal, donde a unos días de que venza el plazo para que entren en vigor los aranceles, que destruirían la economía mexicana, nos salgan con el cuento de que el gobierno ya hizo lo que podía”, expresó.

Lo anterior, luego de que Marcelo Ebrard, secretario de Economía, afirmó que México ya hizo lo que se tenía que hacer, y ahora sólo dependía de Estados Unidos.

El panista pidió que al gobierno que haga todo lo posible por que la medida no se haga efectiva.

“No es la economía en abstracto, es la comida, es el transporte, es la educación, es el empleo de la gente.

“Serían esos aranceles la puntilla, ya viene en franca picada la economía mexicana”, alertó.

El diputado panista Federico Döring criticó que para la Secretaría de Relaciones Exteriores la prioridad es la organización del Mundial 2026, cuando esta semana tendría que estar en alerta por los aranceles.

“Ahora el presidente Trump no recibe ni a la presidenta de México ni al canciller (Juan Ramón de la Fuente), y el canciller, ausente. Estaba más preocupado en tomarse una foto con los que están organizando el Mundial de Fútbol, que por ver el tema de los aranceles. Ésa es la mediocridad del canciller, que no le ayuda a la presidenta a tener un diálogo respetuoso y del más alto nivel con Donald Trump”.

El priista Alejandro Moreno también criticó la postura de Ebrard. “Ese comentario del secretario de Economía y del canciller es indigno, de decir que ya no pueden hacer nada. Imagínense ustedes, muertos de miedo, sin poder negociar, sin poder presentar opciones”.

El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar respaldó al secretario de Economía.

POLÉMICA.

Marcelo Ebrard, secretario de Economía, dijo que México ya hizo lo que tenía que hacer para frenar los aranceles.

“Sí hemos hecho muchísimas cosas, la verdad es que hemos actuado con respeto a las decisiones soberanas del gobierno de Estados Unidos. Lo único que estamos buscando es que las conductas de México, Canadá y Estados Unidos tengan como base

el fortalecimiento de la región”, aseguró.

Rechazó que México “esté haciendo la tarea” a Estados Unidos, y simplemente se está cumpliendo con la contención de flujo migratorio, y combatir a los criminales, por lo que debe hacer una “actitud justa y no un ramalazo arancelario” del país vecino.

Además, agregó la posibilidad de que más sectores se agreguen a las reglas del T-MEC, y se puedan librar los aranceles.



Reproche. El senador panista Ricardo Anaya, ayer, en conferencia.

EBRICAL